**СОЦИАЛЬНО-ПОЛИТИЧЕСКИЙ ПАСПОРТ**

**муниципального округа**

**муниципальное образование**

**Старобельский муниципальный округ**

**Луганской Народной Республики**

2024 год

**СОДЕРЖАНИЕ**

|  |  |
| --- | --- |
| 1. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ О ТЕРРИТОРИИ…………………………………….. | 3 |
| 1.1. Краткая историческая справка об округе…………… | 3 |
| 1.2. Официальные символы города / округа………………...…… | 4 |
| 1.3. Площадь ……………………………………………………………… | 4 |
| 1.4. Административно-территориальное устройство и форма управления………………………………………………………………… | 5 |
| 1.5. Население…………………………………………………………….. | 6 |
| 1.6. Наиболее значимые памятные даты и знаменательные события, относящиеся к истории города и / или округа………………………….. | 8 |
| 1.7. Наиболее крупные предприятия и организации, осуществляющие хозяйственную деятельность на территории…………………………… | 9 |
| 2. СВЕДЕНИЯ О ГОСУДАРСТВЕННЫХ ОРГАНАХ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОРГАНАХ САМОУПРАВЛЕНИЯ.…………… | 23 |
| 2.1. Исполнительные органы государственной власти………………… | 23 |
| 2.1.1. Информация об администрации города и / или округа…………. | 23 |
| 2.1.2. Сведения о территориальных органах исполнительных органов государственной власти, осуществляющих деятельность на территории………………………………………………………………… | 26 |
| 2.2. Суды и органы прокуратуры……………………...………………… | 27 |
| 2.3. Исправительные учреждения Управления исполнения наказаний Министерства внутренних дел Луганской Народной Республики……. | 27  27 |
| 3. СВЕДЕНИЯ О ДЕПУТАТАХ НАРОДНОГО СОВЕТА ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ, ЗАКРЕПЛЕННЫХ ЗА ТЕРРИТОРИЕЙ ОКРУГА | 27 |
| 4. СВЕДЕНИЯ ОБ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБЪЕДИНЕНИЯХ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИХ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ НА ТЕРРИТОРИИ  ОКРУГА…………………………………………………………………... | 28 |
| 4.1. Сведения о молодежных объединениях…………….……………… | 28 |
| 4.2. Сведения о спортивных организациях, объединениях охотников, рыболовов, туристов и т. д………………………..……………………… | 29 |
| 4.3. Сведения о предпринимательских и творческих союзах, ассоциациях, саморегулируемых профессиональных организациях…. | 29 |
| 4.4. Сведения о квартальных, уличных комитетах и объединениях совладельцев многоквартирных домов…………………………………. | 29 |
| 5. СВЕДЕНИЯ, КАСАЮЩИЕСЯ СФЕРЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ АДМИНИСТРАЦИИ ОКРУГА И ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБЪЕДИНЕНИЙ……………………………….…. | 30 |
| 5.1. Сведения о должностных лицах и структурных подразделениях администрации, курирующих вопросы внутренней политики……...… | 30 |
| 5.2 Сведения о структурных подразделениях администрации, |  |
| курирующих сферу взаимодействия с общественными |  |
| объединениями............................................................................................ | 30 |
| 6. СВЕДЕНИЯ О ЧЛЕНАХ ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ ОТ ТЕРРИТОРИИ ОКРУГА…….……... | 30 |
| 7. СОЦИАЛЬНАЯ ИНФРАСТРУКТУРА……………..……………………….. | 31 |
| 7.1. Обеспеченность учреждениями образования……………………… | 31 |
| 7.2. Обеспеченность объектами социально-культурного назначения… | 41 |
| 7.3. Обеспеченность объектами физической культуры и спорта……… | 58 |
| 8. УЧАСТИЕ ТЕРРИТОРИИ В ПОБРАТИМСКИХ ОТНОШЕНИЯХ, ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ С МЕЖДУНАРОДНЫМИ И ИНОСТРАННЫМИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ……………………………… | 59 |
| 8.1. Участие в побратимских отношениях………………………...…... | 59 |
| 8.2. Взаимодействие с международными и иностранными организациями………………………...…………………………………... | 59 |
| 9. ПЕРЕЧЕНЬ НАИБОЛЕЕ ОСТРЫХ ПРОБЛЕМ И ВОЗМОЖНЫЕ ПУТИ ИХ РЕШЕНИЯ………………………...………………………………….. | 59 |

1. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ О ТЕРРИТОРИИ

**1.1. Краткая историческая справка об округе**

Поселения на месте города Старобельска и его окраин относится к VI–IV тысячелетию до н.э. (эпоха Неолита).

С VI столетия н. э. наш край заселяли воинственные племена скифов, позднее сарматов, позднее аланов и восточных славян.

В 1239-1240 годах наш край опустошили монголо-татары. Наши территории получили название «Дикое поле». С конца XVI столетия они начали заселяться выходцами из русских земель.

Город Старобельск был построен в 1598-1600 годах царским воеводой Богданом Бельским, который строил по указу Бориса Годунова крепость Царёв-Борисов.

Основанием города считается 1686 год, когда городок Беленький вошел в территорию Острогожского полка Воронежской губернии.

В 1797 году город стал называться Старобельском.

В 1804 году городу был присвоен герб.

Приайдарье всегда было красивым и свободным краем, богатым природой.

Более 300 лет назад здесь загорелось пламя крестьянского восстания Кондрата Булавина.

Славные страницы вписаны в историю нашими земляками в период Великой Отечественной войны.

Старобельщина дала Родине восемь Героев Советского Союза, два полных Кавалера Орденов Славы, шесть Старобельчан были удостоены звания Героя Социалистического труда.

Здесь в различные времена жили и творили русский поэт О.В. Кольцов, писатель В.М. Гаршин. Один из творцов известной «Катюши» Г.Э. Лангемак, командир партизанского соединения Д.М. Медведев, главный строитель космодрома «Байконур» генерал М.Г. Григоренко, создатель советского пенициллина Т.И. Балезина.

Сегодня Старобельщина – многоотраслевой механизм, включающий предприятия и организации различных форм собственности сельского хозяйства, перерабатывающей промышленности, строительства и других отраслей.

Сегодня Старобельский муниципальный округ, благодаря Российской Федерации, в составе родной нам Луганской Народной Республики.

**1.2. Официальные символы города и/или округа**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Изображение** | **Описание** |
| Герб |  | За геральдическую основу герба взят исторический герб города Старобельск, высочайше утвержденный 19 марта 1804 г. (по старому стилю): «В щите, имеющем золотое поле, черная лошадь, бегущая в правую сторону».  Лошадь в геральдике является символом движения, развития и прогресса, а также верного друга и надежного помощника. Шахматное деление поля на золотые и серебряные квадраты символически обозначает особенности хозяйственной специализации муниципального округа, в котором важную роль играют сельское хозяйство, пищевая промышленность, машиностроение и производство стройматериалов.  Примененные в гербе цвета в геральдике символизируют:  Золото (жёлтый цвет) символизирует величие, богатство, процветание, справедливость, а также просвещение и мудрость.  Серебро (белый цвет) – символ чистоты, совершенства, мира и взаимопонимания.  Зелёный цвет – символ урожайных полей, природного изобилия, спокойствия, здоровья и вечного обновления.  Чёрный цвет – символ плодородия, мудрости, скромности, вечности бытия. |
| Флаг |  | Прямоугольное белое и желтое шахматное (в 6 вертикальных и 3 горизонтальных ряда) полотнище с отношением ширины к длине 2:3, с примыкающей к нижнему краю полотнища зеленой горизонтальной и выгнутой внутрь полотнища полосой шириной в 1/4 полотнища; в центре полотнища изображена черная идущая лошадь.  Оборотная сторона флага является зеркальным отображением его лицевой стороны. |
| **1.3. Площадь –** 1582 кв. км. | | | |

**1.4. Административно-территориальное устройство и форма управления**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование административно-территориальной единицы / форма административно-территориального управления** | **Населённые пункты, входящие в состав административно-территориальной единицы** | **Численность населения, чел.**  **(по состоянию на**  **01.10.2023 г.)\*** |
|  | г. Старобельск | **15734** |
| с. Калмыковка | 521 |
| с. Светлое | 356 |
| с. Новоборовое | 206 |
| с. Кринички | 14 |
| с. Левадное | 5 |
| с. Новодонбасское | 76 |
| с. Джемильное | 43 |
| с. Егоровка | 23 |
| Всего | **8** | **1244** |
|  | с. Подгоровка | 2662 |
| с. Курячовка | 786 |
| с. Анновка | 158 |
| с. Дубововка | 59 |
| Всего | **4** | **3665** |
|  | с. Лиман | 1672 |
| с. Балакиревка | 20 |
| с. Бутковка | 112 |
| с. Проезжее | 860 |
| с. Проказино | 202 |
| Всего | **5** | **2866** |
|  | с. Половинкино | 2482 |
| с. Титаровка | 467 |
| с. Новоселовка | 415 |
| Всего | **3** | **3364** |
|  | с. Верхняя Покровка | 690 |
| Всего | **1** | **690** |
|  | с. Нижнепокровка | 492 |
| с. Мариновка | 91 |
| с. Сухановка | 64 |
| Всего | **3** | **647** |
|  | с. Хворостяновка | 351 |
| с. Каменка | 258 |
| с. Лозововка | 307 |
| Всего | **3** | **916** |
|  | с. Малохатка | 371 |
| с. Валуйки | 1 |
| с. Лозоватка | 82 |
| с. Новоастраханское | 4 |
| с. Орловка | 36 |
| с. Федчино | 87 |
| Всего | **6** | **581** |
|  | с. Шульгинка | 1585 |
| с. Байдовка | 716 |
| с. Омельково | 2 |
| Всего | **3** | **2303** |
|  | с. Чмыровка | 3850 |
| с. Запорожское | 363 |
| Всего | **2** | **4213** |
|  | с. Бутово | 858 |
| с. Песчаное | 1750 |
| Всего | **2** | **2608** |
|  | с. Веселое | 756 |
| с. Петровское | 150 |
| с. Роздольное | 112 |
| с. Тарабаны | 80 |
| с. Караяшник | 101 |
| с. Березовое | 6 |
| с. Бондарево | 271 |
| с. Садки | 264 |
| с. Антоновка | 98 |
| с. Захидное | 67 |
| с. Лозовое | 8 |
| Всего | **11** | **1913** |
|  | с. Вишневое | 381 |
| п. Степовое | 34 |
| с. Новоомельково | 49 |
| с. Орехово | 97 |
| с. Шпотино | 311 |
| с. Сеньково | 16 |
| с. Тецкое | 98 |
| Всего | **7** | **986** |
| ВСЕГО | 59 |  |
| **в том числе** | **Город – 1**  **Сел – 58** | **43 934** |

Беженцы: 6142 человека

**1.5. Население**

|  |
| --- |
| **Численность постоянного населения: 43 934 человек**   * **\*- оперативная информация по состоянию на 01.10.23 г.** |

**В том числе по возрастным группам:**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование показателя** | **0–14**  **лет** | **15–17 лет** | **18–64 лет** | **65 лет и старше** |
| количество, чел. | 6 273 | 1 314 | 28 766 | 7 581 |
| % от общей численности населения | 14,2% | 2,9% | 65,5% | 17,3% |

**В том числе по половому признаку:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование показателя** | **Мужчины** | **Женщины** |
| количество, чел. | 20 561 | 23 373 |
| % от общей численности населения | 46,8% | 53,2% |

**Характеристика занятости взрослого населения**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование показателя** | **Количество, чел.** | **% от общей численности населения** |
| численность трудоспособного населения | 25 175 | 60,33% |
| численность работающего населения | 6872 | 16,47% |

**В том числе по отраслям экономики:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование сферы** | Количество, чел. | % от численности населения |
| бюджетная сфера | информация отсутствует | - |
| промышленность | информация отсутствует | - |
| агропромышленный комплекс и переработка сельскохозяйственной продукции  из них: занятых в фермерском хозяйстве | 1791 | 4,08% |
| транспорт и связь | 223 | 0,51% |
| торговля и сфера обслуживания | информация отсутствует | - |
| другие отрасли | 837 | 1,91% |
| численность занятых в малом и среднем бизнесе:  предпринимателей /  наемных работников | 1171 субъектов бизнеса, из них зарегистрированы: ИП - 969\*, юр лиц – 202, из них: ООО – 55, ФХ – 62, прочее - 85 | - |

\*по состоянию на 01.10.2023 г.

**Средняя номинальная заработная плата штатных работников по Старобельскому муниципальному округу,**

**рос. руб.: 37 813 рублей.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование показателя** | Количество, чел. | % от численности населения |
| Численность незанятых граждан, состоящих на учете в Фонде социального страхования на случай безработицы Луганской Народной Республики | 1 | - |
| Численность пенсионеров | 12407 | 28,2 % |
| Численность работающих, имеющих доходы ниже минимальной заработной платы | 0 | - |
| Численность инвалидов, в том числе по группам | 2496 | 5,68 % |
| Инвалиды 1 группа | 239 | 0,54 % |
| Инвалиды 2 группа | 1022 | 2,32 % |
| Инвалиды 3 группа | 1079 | 2,45 % |
| Дети с инвалидностью | 156 | 0,35 % |

Число многодетных семей - 183 семей, в которых воспитывается 604 ребенка.

**1.6. Наиболее значимые памятные даты и знаменательные события, относящиеся к истории города и / или округа**

|  |  |
| --- | --- |
| **Дата** | **Событие** |
| 1 | 2 |
| 23.01.1943 | День освобождения Старобельска от немецко-фашистских захватчиков |
| 28.08.1686 | День Города Старобельск |

**1.7. Наиболее крупные предприятия и организации, осуществляющие хозяйственную деятельность на территории** (промышленность, транспорт, связь, строительство, жилищно-коммунальное хозяйство, торговля и общественное питание, сфера услуг и т. д.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Полное наименование** | | Форма собственности | | Местонахождение | | **Основной вид деятельности** | **Кол-во работающих** | **Ф. И. О. руководителя, контактный телефон** | **Юридический адрес, телефон** |
|  | Крестьянское (фермерское) хозяйство «Дон» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Вишневое,  ул. Новостроительная, д. 10 | | Выращивание зерновых культур | 75 | Приходько Ярослав Анатольевич | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Вишневое,  ул. Новостроительная д. 10 |
|  | Общество с ограниченной ответственностью Агрофирма «Калмычанка» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Калмычанка, | | Выращивание зерновых культур | 73 | Молоток Виктор Викторович | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Калмычанка |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Сельскохозяйственное предприятие «Зелёная долина» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Весёлое, ул. Ленина, д.8 | | Выращивание зерновых культур, перерабатывающая промышленность | 47 | Беда Иван Михайлович | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Весёлое, ул. Ленина, д.8 |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Агро-Трейдинг» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск,  ул. Харьковская, д. 28 | | Выращивание зерновых культур | 63 | Кононов Василий  Васильевич | ЛНР,  Старобельский м.о., г.Старобельск,  ул. Харьковская, д.28 |
|  | Крестьянское (фермерское) хозяйство «Саша» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,  с. Шульгинка,  ул. Первомайская, д. 2 Т | | Выращивание зерновых культур | 61 | Коломецкий Александр Анатольевич | ЛНР,  Старобельский м.о., с. Шульгинка, ул. Первомайская, д. 2-Т |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Каменское» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Каменка, ул. Калинина, д. 14А | | Выращивание зерновых культур | 63 | Коваленко Сергей Иванович | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Каменка,  ул. Калинина, д. 14А |
|  | Фермерское хозяйство «Альтаир» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Хворостяновка,  ул. Ленина, д. 21 | | Выращивание зерновых культур | 34 | Попов Виктор Нинелович | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Хворостяновка,  ул. Ленина, д. 21 |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Боровчанка» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Новоборовое,  ул. Ленина, д. .94 | | Выращивание зерновых культур | 29 | Купаев Иван Тихонович | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Новоборовое,  ул. Ленина, д. 94 |
|  | Сельскохозяйственное общество с ограниченной ответственностью «Сельхозхимия» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Бутово, ул. Шевченко,  д. 1 | | Выращивание зерновых культур | 16 | Крутько Николай Сергеевич | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Бутово,  ул. Шевченко, д. 1 |
|  | Крестьянское (фермерское) хозяйство «Мрия» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Захидное, ул. Новая, д. 1 | | Выращивание зерновых культур, животноводство | 43 | Олейник Виктор Васильевич, | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Захидное, ул. Новая, д. 1 |
|  | Частное предприятие «ЮРАН» | | Частная | | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Байдовка, ул. Айдарская, д. 1А | | Выращивание зерновых культур | 19 | Надворная Валентина Михайловна | ЛНР,  Старобельский м.о.,  с. Байдовка,  ул. Айдарская, д. 1А |
|  | Частное предприятие «Гиппократ» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск пл. Гоголя, д. 5 | | Общая врачебная практика | - | Удовиченко Татьяна Александровна | ЛНР,  Старобельский м.о.,  г. Старобельск пл. Гоголя, д. 5 |
|  | Общество с ограниченной ответственной «Дизельстар» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск, ул. Гаршина, д. 8, кв. 3 | | Оптовая торговля твердым, жидким, газообразным топливом и подобными продуктами | - | Колганов Дмитрий Александрович | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск, ул. Гаршина, д. 8, кв. 3 |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «торговая компания Эдельвейс» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск пер. Артема, д. 6 | | Розничная торговля горючим | - | Шестаков Сергей Иванович | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск пер. Артема, д. 6 |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Визит» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,  с. Лиман ул. Дыбко, д. 1В | | Розничная торговля в неспециализированных магазинах преимущественно продуктами питания, напитками и табачными изделиями | - | Кудрявцев Валерий Владимирович | ЛНР, Старобельский м.о.,  с. Лиман, ул. Дыбко, д. 1В |
|  | Общество с ограниченной ответственностью производственное предприятие «Бумер» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск, ул. Розы Люксембург, д. 78д | | Ремонт и техническое обслуживание машин и оборудования промышленного назначения | - | Струков Дмитрий Васильевич | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск, ул. Розы Люксембург, д. 78д |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «ДЕМ И К» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск, ул. Ленина, д. 33 | | Поставка пара, горячей воды и кондиционированного воздуха | - | Щепетильникова Екатерина Александровна | ЛНР, Старобельский м.о.,  г. Старобельск, ул. Ленина, д. 33 |
|  | Потребительское общество «Старобельское районное потребительское общество» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Пролетарская, д. 10 | | Розничная торговля хлебобулочными изделиями, мучными и сахарными кондитерскими изделиями в специализированных магазинах | - | Саркисян Светлана Алексеевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Пролетарская, д. 10 |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Камин» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Кирова, д. 2 | | Строительство жилых и нежилых зданий | - | Цатрян Симон Гукасович | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Кирова д. 2 |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Старобельская металлургическая компания» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, ул. Розы Люксембург, д. 76 | | Производство чугуна, стали и ферросплавов | - | Мацнев Сергей Александрович | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, ул. Розы Люксембург, д. 76 |
|  | Общество с ограниченной возможностью «Старобельский молокозавод» | | Частная | | ЛНР, г. Северодонецк ш. Строителей, 23б | | - | - | Дубовая Юлия Владимировна | ЛНР, г. Северодонецк ш. Строителей, 23б |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Старобельская швейная фабрика» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Рубежная, д. 89 | | Производство другой верхней одежды | - | Савенко Юлия Юрьевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Рубежная, д. 89 |
|  | Общество с ограниченной ответственностью «Северодонецкие металлоизделия и конструкци» | | Частная | | ЛНР, м.о.Старобельский, с. Подгоровка, ул. Пушкина, д. 1 | | Механическая обработка металлических изделий | - | Максименко Максим Иванович | ЛНР, Старобельский м.о.,с. Подгоровка, ул. Пушкина, д. 1 |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский психоневрологический интернат» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,с. Бутковка, ул. Заводская, д. 2а | | Предоставление услуг по уходу с обеспечением проживания для лиц с умственными недостатками и больных наркоманией | - | Колесникова Надежда Александровна | ЛНР, Старобельский м.о.,с. Бутковка, ул. Заводская, д. 2а |
|  | Государственное учреждение «Старобельское территориальное медицинское объединение» Луганской Народной Республики | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Кирова, д. 67 | | Деятельность лечебных учреждений | - | Быков Вячеслав Дмитриевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Кирова, д. 67 |
|  | Государственное учреждение «Старобельская физиотерапевтическая больница» Луганской Народной Республики | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Набережная, д. 3 | | Деятельность лечебных учреждений | - | Баюн Сергей Николаевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Набережная, д. 3 |
|  | Управление государственного казначейства Луганской Народной Республики в Старобельском районе | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ⅲ-го Интернационала, д. 2 | | Государственное управление общего характера | - | Бережная Алла Леонидовна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ⅲ-го Интернационала, д. 2 |
|  | Филиал (территориальное межрайонное отделение) государственного учреждения- фонд социального страхования Луганской Народной Республики в городе Старобельск | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Пролетарская, д. 5 | | Деятельность в сфере обязательного социального страхования | - | Ткаченко Наталья Павловна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Пролетарская, д. 5 |
|  | Объединённое территориальное отделение государственного учреждения- республиканский центр занятости Луганской Народной Республики в Старобельском районе | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 68 | | Деятельность в сфере обязательного социального страхования | - | Сулейманов Владимир Рахманкулович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 68 |
|  | Администрация Старобельского района Луганской Народной Республики | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 35 | | Государственное управление общего характера | - | Чернев Владимир Ильич | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 35 |
|  | Старобельская объединенная государственная налоговая инспекция государственного комитета налогов и сборов Луганской Народной Республики | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Харьковская, д. 6 | | Государственное управление общего характера | - | Кравченко Игорь Анатольевич | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Харьковская, д. 6 |
|  | Центр почтовой связи № 5 Государственного унитарного предприятие Луганской Народной Республики "Почта Луганской Народной Республики" | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Ленина, д. 35 | | Деятельность национальной почты | - | Должиков Никита Александрович | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Ленина, д. 35 |
|  | Старобельское районное управление юстиции Министерства юстиции Луганской Народной Республики | | Государ-ственная | | ЛНР, м.о. Старобельский г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 52 | | Государственное управление общего характера | - | Землянский Валерий Владимирович | ЛНР, м.о. Старобельский г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 52 |
|  | Старобельское межрайонное управление по эксплуатации газового хозяйства-филиал государственного унитарного предприятия «Луганскгаз» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Железнодорожная, д. 41 | | Распределение газообразного топлива через местные (локальные) трубопроводы | - | Кузьменко Евгений Николаевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Железнодорожная, д. 41 |
|  | Муниципальное унитарное предприятие «Старсервис» города Старобельск | | Муници-пальная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 14 корп. Б | | Сбор, очистка и поставка воды  Канализация, отвод и очистка сточных вод  Обработка и удаление безопасных отходов  Электромонтажные работы | - | Сардаров Марат Сражединович | ЛНР, м.о. Старобельский г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 14, корп. Б |
|  | Муниципальное унитарное предприятие «Старобельский элеватор» города Старобельска | | Муници-пальная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. 1-го Мая, д. 4 | | Складское хозяйство  Оптовая торговля зерном, необработанным табаком, семенами и кормами для животных  Неспециализированная оптовая торговля  Деятельность посредников в торговле товарами широкого ассортимента | - | Череватый Евгений Александрови | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. 1-го Мая, д. 4 |
|  | Филиал «Старобельский» муниципального унитарного предприятия "Старобельский элеватор" города Старобельска | | Муници-пальная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Южная, д. 71а | | Выращивание зерновых культур (кроме риса), бобовых культур и семян масличных культур | - | Левенец Николай Иванович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Южная, д. 71а |
|  | Муниципальное унитарное предприятие «Стар- коммерс» города Старобельска | | Муници-пальная | | ЛНР, м.о. Старобельский г. Старобельск, пл. Базарная д. 1 | | Предоставление в аренду и эксплуатацию собственного или арендованного недвижимого имущества | - | Носаль Наталья Владимировна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, пл. Базарная, д. 1 |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики-управление Пенсионного фонда Луганской Народной Республики в Старобельском районе (межрайонное) | Государ-ственная | | ЛНР, м.о. Старобельский г. Старобельск, кв. С. Ордженикидзе, д. 1А | | Деятельность в сфере обязательного социального страхования | | - | Гусаков Евгений Иванович | ЛНР, Старобельский муниципальный округ г. Старобельск, кв. С. Ордженикидзе, д. 1А |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики-управление Пенсионного фонда Луганской Народной Республики в Старобельском районе (межрайонное) | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Дружбы, д. 1а | | Деятельность в сфере обязательного социального страхования | - | Волкова Евгения Григорьевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Дружбы, д. 1а |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики "Центр по обслуживанию учреждений культуры, молодежи и спорта, подведомственных Администрации Старобельского района Луганской Народной Республики" | | Государ-ственная | | ЛНР, м,о. Старобельский, г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 33 | | Предоставление других информационных услуг, н. о. д. г. | - | Солонарь Юлия Николаевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 33 |
|  | Государственное унитарное предприятие Луганской Народной Республики «Старобельское лесоохотничье хозяйство» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,с. Запорожское, ул. Сосновая, д.3 | | Лесоводство и другая деятельность в лесном хозяйстве | - | Мартыненко Евгений Игоревич | ЛНР, Старобельский м.о.,с. Запорожское, ул. Сосновая, д.3 |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская детско-юношеская спортивная школа» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 86а | | Образование в сфере спорта и отдыха | - | Ковалёв Сергей Семёнович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 86а |
|  | Филиал «Старобельский автодор» государственного унитарного предприятия Луганской Народной Республики «Луганский автодор» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,с. Чмыровка, ул. Восточная, д. 4 | | Строительство дорог и автострад | - | Лопатин Виталий Алексеевич | ЛНР, Старобельский м.о.,с. Чмыровка, ул. Восточная, д. 4 |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики Старобельский физкультурно- спортивный комплекс стадиона «Колос» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Володарского, д. 1 | | Функционирование спортивных сооружений | - | Тука Ларион Владимирович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Володарского, д. 1 |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 33 | | Театральная и концертная деятельность | - | Светличный Сергей Валерьевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 33 |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Центральная районная библиотека г. Старобельска» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 36 | | Функционирование библиотек и архивов | - | Синельник Ирина Андреевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 36 |
|  | Филиал «Государственный учебный центр подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров АПК» государственного образовательного учреждения высшего образования Луганской Народной Республики «Луганский государственный аграрный университет» | | Государ-ственная | | ЛНР, м.о. Старобельский г. Старобельск, ул. 3-го Интернационала, д. 2 | | Другие виды образования | - | Червяк Александр Васильевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. 3-го Интернационала, д. 2 |
|  | Обособленное структурное подразделение(филиал) «Старобельский колледж» Государственного образовательного учреждения высшего образования Луганской Народной Республики «Луганский государственный аграрный университет» | | Государ-ственная | | ЛНР, м.о.Старобельский, с. Веселое, ул. Ленина, д. 8 | | Другие виды образования, н. о. д. г. | - | Танасов Владимир Васильевич | ЛНР, Старобельский м.о.,с. Веселое, ул. Ленина, д. 8 |
|  | Филиал «Старобельский факультет» Государственного образовательного учреждения высшего образования Луганской Народной Республики «Луганский государственный педагогический университет» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, пл. Гоголя, д. 1 | | Высшее образование | - | Маршуба Игорь Владимирович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, пл. Гоголя, д. 1 |
|  | Государственное образовательное учреждение среднего профессионального образования Луганской Народной Республики «Старобельский профессиональный колледж» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 9 | | Профессионально-техническое образование | - | Барков Сергей Николаевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 9 |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Центр по обслуживанию образовательных организаций, подведомственных Администрации Старобельского района» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Чернышевского, д. 23а | | Другие виды образования, н. о. д. г. | - | Голуб Марина Николаевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Чернышевского, д. 23а |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский комплексный центр социального обслуживания населения (предоставления социальных услуг)» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 36 | | Предоставление социальной помощи без обеспечения проживания для лиц преклонного возраста и инвалидов | - | Гуржий Анна Михайловна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Коммунаров, д. 36 |
|  | Государственное учреждение «Старобельская межрайонная санитарно-эпидемиологическая станция» Луганской Народной Республики | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Фрунзе, д. 18а | | Другая деятельность в сфере здравоохранения | - | Рыбянец Юрий Иванович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Фрунзе, д. 18а |
|  | Филиал «Центральная районная аптека № 78» Государственного унитарного предприятия Луганской Народной Республики «Лугмедфарм» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ленина, д. 21а | | Розничная торговля фармацевтическими товарами в специализированных магазинах | - | Четверик Анастасия Витальевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ленина, д. 21а |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики Детско-юношеский клуб «Орленок» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 9а | | Другие виды образования, н. о. д. г. | - | Бондаренко Александр Владимирович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 9а |
|  | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Станция по борьбе с болезнями животных Старобельского района» | | Государ-ственная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Рубежная, д. 90а | | Ветеринарная деятельность | - | Карпенко Елена Петровна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Рубежная, д. 90а |
|  | «Черемшина» магазин-склад | | Частная | | ЛНР, м.о.Старобельский, г. Старобельск, ул. Новорубежная, д. 63а | | бакалея, консервная продукция | - | Чепкаленко Лариса Викторовна | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, ул. Новорубежная, д. 63а |
|  | «Взгляд-1» магазин-склад | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Свободы, д. 1 | | бакалея, алкогольные и безалкогольные напитки | - | Девизоров Валентин Васильевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, ул. Свободы, д. 1 |
|  | «Взгляд-1» магазин-склад | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Свободы, д. 1 | | бакалея, алкогольные и безалкогольные напитки | - | Тищенко Александр Николаевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, ул. Свободы, д. 1 |
|  | Объект общественной торговли | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, пл. Товарная, д. 3 | | Бакалея, овощи, фрукты | - | Павлов Александр Викторович | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, пл. Товарная, д. 3 |
|  | Магазин склад (овощная база) | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, ул. Набережная, д. 56 | | Бакалея, овощи, фрукты | - | Сулейманова Диана Викторовна | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, ул. Набережная, д. 56 |
|  | Оптовый склад «Витамин» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул.1 Мая, д. 1А | | Бакалея, овощи, фрукты | - | Тарасенко Владислав Андреевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул.1 Мая, д. 1А |
|  | Магазин-склад | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, пл. Базарная (рынок) | | Бакалея, овощи, фрукты | - | Шульженко Константин Алексеевич | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, пл. Базарная (рынок) |
|  | м-н «Алтай» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ленина, д. 29 | | магазин с универсальным ассортиментом | 4 | Волчанская Ольга Викторовна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ленина, д. 29 |
|  | м-н «Калмычанка» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Урицкого, д. 1 | | магазин с универсальным ассортиментом | 4 | Рыбникова Елена Николаевна | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Урицкого, д. 1 |
|  | м-н «Аппетит» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, пл. Базарная, д. 1 | | магазин с универсальным ассортиментом | 4 | Домарева Анастасия Витальевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г.Старобельск, пл. Базарная, д. 1 |
|  | м-н «Обжора» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Рубежная, д. 39 | | торговля продовольственными товарами | 2 | Кирилова Татьяна Николаевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Рубежная, д. 39 |
|  | м-н «Кооператор» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, б/н | | торговля продовольственными товарами | 2 | Матирко Юлия Викторовна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, кв. Ватутина, б/н |
|  | м-н «Виктория» | | Частная | | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. 1-Мая, д. 4 | | торговля продовольственными товарами | 1 | Дремонович Ирина Николаевна | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. 1-Мая, д. 4 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | м-н «Клеопатра» | Частная | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ленина, д. 21 | непродовольственные товары | 5 | Какаций Ольга Александровна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ленина, д. 21 |
|  | «Астра» | Частная | ЛНР, Старобельский м.о.,г  . Старобельск, ул. Шевченко, д. 2 | автоуслуги с перевозки  гостиничный услуги | 5 | Черниченко Петр Петрович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Шевченко,д. 2 |
|  | «Айдар» | Частная | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Ленина, д. 40 | Деятельность гостиниц и подобных мест временного размещения | - | Морозко Татьяна Дмитриевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Ленина, д. 40 |
|  | бар «Хуторок» | Частная | ЛНР, Старобельский м.о.,.,,г. Старобельск, ул. 3-го Интернационала, д. 1 | ресторанное хозяйство | - | Кудрявцев Валерий Владимирович | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. 3-го Интернационала, д. 1 |
|  | бар «Старгород» | Частная | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск,  ул. Ленина, д. 33 | ресторанное хозяйство | - | Захарченко Ольга Сергеевна | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск,  ул. Ленина, д. 33 |
|  | Детский развлекательный центр «Антошка» | Частная | ЛНР, Старобельский м.о., г.Старобельск,  ул. Трудовая, 18Б | развлекательный центр | 4 | Бабка Юлия Сергеевна | ЛНР, м.о. Старобельский г.Старобельск,  ул. Трудовая, 18Б |
|  | Bazar | Частная | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Пролетарская, д. 51 | супермаркет |  | Думанова Любовь Дмитриевна (управляющая) | ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск, ул. Пролетарская, д. 51 |
|  | Spar | Частная | ЛНР, Старобельский м.о.,,  г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 16  ЛНР, Старобельский м.о.,,  г. Старобельск, ул. Пролетарская, д. 48, | супермаркет |  | Осипченко Ирина Юрьевна (управляющая)  Шейко Евгения Сергеевна (управляющая) | ЛНР, Старобельский м.о.,,,  г. Старобельск, кв. Ватутина, д. 16  ЛНР, Старобельский м.о.,г. Старобельск,  ул. Пролетарская, д. 48 |

## 2. СВЕДЕНИЯ О ГОСУДАРСТВЕННЫХ ОРГАНАХ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОРГАНАХ САМОУПРАВЛЕНИЯ

2.1.  Исполнительные органы государственной власти

**2.1.1. Информация об администрации города и / или округа**

Наименование, юридический адрес, телефон, электронный адрес, официальный сайт Администрация муниципального округа муниципальное образование Старобельский муниципальный округ Луганской Народной Республики,

292700, г. Старобельск, ул. Коммунаров, 35; (85761) 2-14-54; <https://asr-lnr.ru>.

**Сведения о Главе муниципального округа его заместителях**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование**  **должности** | **Ф. И. О.** | **Дата**  **рождения** | **Дата назначения** | **Обществен-но-политиче-ская принадлеж-ность** | **Контактный телефон, адрес**  **электронной почты** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| Глава муниципального образования Старобельский муниципальный округ Луганской Народной Республики | Чернев Владимир Ильич | 27.08.1977 | 30.10. 2023 | Секретарь Старобельского местного отделения  политической партии «Единая Россия» | 7959-377-77-77 |
| Первый заместитель Главы Администрации муниципального образования Старобельский муниципальный округ Луганской Народной Республики | Калиничев Андрей Сергеевич | 31.10.1985 | 09.01. 2024 | Сторонник партии «Единая Россия» | 7959-224-79-22 |
| Заместитель Главы Администрации муниципального образования Старобельский муниципальный округ Луганской Народной Республики | Рясненко Дмитрий Александрович | 17.04.1984 | 09.01. 2024 | Сторонник партии «Единая Россия» | 79592228036 |
| Заместитель Главы Администрации муниципального образования Старобельский муниципальный округ Луганской Народной Республики | Сайко Иван Михайлович | 21.09.1981 | 09.01. 2024 | Сторонник партии «Единая Россия» | 79591715555 |

**Сведения о руководителях структурных подразделений по жизнеобеспечению Старобельского муниципального округа, а также руководителях административно-территориальных единиц, находящихся в ведении администрации города и / или округа**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование**  **должности** | **Ф. И. О.** | **Дата**  **рождения** | **Дата назначения** | **Обще-ственно-полити-ческая принад-лежность** | **Контактный телефон** |
| Главный специалист  с. Калмыковка  (с. Калмыковка, с. Светлое,  с. Новоборовая) | Свистунов Владимир Васильевич | 03.02.1978 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-521-85-90 |
| Специалист первой категории  с. Чмыровка  (с. Чмыровка,  с. Запорожское, с. Степовое) | Миршавка Виктория Юрьевна | 14.11.1981 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-53  7-62-43 |
| Ведущий специалист с.Бутово  (с.Бутово, с.Песчаное) | Кольчик Оксана Ивановна | 01.10.1976 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-526-31-10 |
| Главный специалист  с. Лиман  (с. Лиман,  с. Проказино,  с. Проезжее, с. Бутковка, с. Балакиревка) | Куричая Татьяна Васильевна | 29.12.1986 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-517-27-40 |
| Специалит второй категории  с. Вишневое  (с. Вишневое,  с. Шпотино,  с. Новоомельково, с. Ореховое,  с. Тецкое, с. Сеньково) | Ласий Наталья Ва | 03.08.1970 | 15.01.2024 | Сторонник партии «ЕР» | +7959-520-64-34 |
| Главный специалист  с. Веселое  (с. Веселое,  с. Садки,  с. Бондарево,  с. Антоновка, с. Тарабаны, с. Раздольное,  с. Лозовое, с. Захидное, с. Петровское,  с. Березовое,  с. Караяшник) | Грабовская Инна Михайловна | 16.10.1989 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-524-13-68 |
| Специалист первой категории с. Половинкино  (с. Половинкино, с. Титаровка, с. Новоселовка) | Петухова Елена Дмитриевна | 20.08.1963 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-520-29-12 |
| Специалист первой категории с. Подгоровка  (с. Подгоровка,  с. Курячовка, с. Анновка, с. Дубововка) | Козеренко Людмила Николаевна | 24.07.1977 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-222-29-48 |
| Ведущий специалист с. Шульгинка  (с. Шульгинка,  с. Байдовка, с. Омельково) | Луганский Александр Назарович | 17.07.1955 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-530-32-35 |
| Ведущий специалист с. Хворостяновка  (с. Хворостя-новка, с. Каменка, с. Лозововка) | Покалюк Людмила Николаевна | 15.11.1962 | 15.01.2024 | Член партии «ЕР» | +7959-221-42-46 |
| Ведущий специалист с. Малохатка  (с. Малохатка,  с. Валуйки, с. Федчино, с. Орловка, с. Лозоватка, с. Новоастраханское) | Костыря Лилия Ивановна | 30.08.1973 | 15.01.2024 | Сторонник партии «ЕР» | +7959-539-86-39 |
| Специалист первой категории  с. Нижнепокровка  (с. Нижнепокровка, с. Мариновка, с. Сухановка) | Ченчик-Скороход  Марина Николаевна | 24.11.1983 | 15.01.2024 | Сторонник партии «ЕР» | +7959-523-07-04 |
| Главный специалист с. Верхняя Покровка | Цукур Вячеслав Анатольевич | 01.01.1967 | 15.01.2024 | Сторонник партии «ЕР» | +7959-522-65-12 |

**Сведения о политической принадлежности сотрудников Администрации муниципального округа муниципальное образование Старобельский муниципальный округ Луганской Народной Республики**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Штатная**  **численность, чел.** | **Из них: членов политических партий, объединений, чел.** | | |
| **Общественное движение «Мир Луганщине»** | **Общественное движение «Луганский экономический союз»** | **другие** |
| 106 | - | - | - |

**2.1.2. Сведения о территориальных органах исполнительных органов государственной власти, осуществляющих деятельность на территории (Министерство внутренних дел Луганской Народной Республики, Министерство государственной безопасности Луганской Народной Республики, налоговые органы и другие)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование**  **территориального органа** | **Должность руководителя** | **Ф. И. О. руководителя** | **Дата**  **рождения** | **Местоположение и контактный телефон** |
| ОМВД России "Старобельский" | Руководитель | Каминский Иван Алексеевич | - | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск,  ул. Фрунзе, д. 16  (06461)2-14-50 |
| Федеральная служба безопасности | Руководитель | Харин Вадим Викторович | - | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск,  ул. Володарского, д. 19  (06461)2-22-98 |
| Старобельский ГПСО МЧС ЛНР | Руководитель | Онищенко Александр Юрьевич | - | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск,  ул.Старотаганрогская,д. 113  (06461)2-02-82 |
| Межрайонная инспекция Федеральной налоговой службы №4 по Луганской Народной Республике | Руководитель | Кравченко Игорь Анатольевич | - | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск, ул. Харьковская, д. 6 |

**2.2. Суды и органы прокуратуры**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование**  **органа** | **Должность руководителя** | **Ф. И. О. руководителя** | **Дата**  **рождения** | **Местоположение и контактный телефон** |
| Старобельский муниципальный округный суд Луганской Народной Республики | Председатель  Суда Старобельского муниципального округа  Луганской Народной Республики | Каюда Андрей Николаевич | - | ЛНР, Старобельский м.о., г. Старобельск,  ул. Пролетарская,  д. 38  +7959-235-93-58 |
| Прокуратура Старобельского района | Исполняющий обязанности прокурора Старобельского муниципального округа | Солонина  Дмитрий  Юрьевич | - | (857-61)2-20-96 |

**2.3. Исправительные учреждения Управления исполнения наказаний Министерства внутренних дел Луганской Народной Республики**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование и тип учреждения** | **Адрес,**  **телефон** | **Ф. И. О. руководителя** | **Дата**  **рождения** | **Количество работников, чел.** | **Лимит наполнения, чел.** |
| Федеральное казенное учреждение «Следственный изолятор №2 Управления Федеральной службы исполнения наказаний по Луганской Народной Республике | 292700, ЛНР, Старобельский муниципальный округ, г. Старобель-ск, ул. Кирова, д. 65 | Охрименко Игорь Геннадиевич | - | - | - |

3. СВЕДЕНИЯ О ДЕПУТАТАХ НАРОДНОГО СОВЕТА

ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ,

ЗАКРЕПЛЕННЫХ ЗА ТЕРРИТОРИЕЙ

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Ф. И. О.** | **Дата**  **рождения** | **Контактный телефон** | **Должность в законо-дательном органе** | **Обществен-**  **но-политиче-ская принадлеж-ность** | **Общественные приемные на территории (адрес, телефон)** |
| Ермоленко Александр Викторович | 20.12.1985 | +7959-113-71-27 | Депутат народного совета III созыва Луганской Народной Республики | Фракция: КПРФ | г. Луганск, кв. 50 лет Обороны Луганска 1 г, каб. 103, тел. (0642) 590289; г. Перевальск, ул. Ленина 38, каб. 2, тел. +79591137127; г. Луганск, ул. Коцюбинского 14, тел. +79591137127 |
| Коваль Олег Валерьевич | 29.09.1974 | +7959-111-10-24 | Депутат народного совета II и III созыва Луганской Народной Республики | Фракция: «ЕДИНАЯ РОССИЯ» | г. Луганск, ул. Коцюбинского, 13, каб. №61;  тел. (0642)502212 График приёма: 2-я среда 14.00-16.00 |

4. СВЕДЕНИЯ ОБ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБЪЕДИНЕНИЯХ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИХ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ НА ТЕРРИТОРИИ

4.1. Сведения о молодежных объединениях (кроме спортивных)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Полное наименование общественного объединения  (в том числе ЕГРЮЛ, дата государственной регистрации) | Фактический адрес, телефон | Основная цель деятельности (согласно уставу) | Численность, чел. | Территориальная сфера деятельности (республиканские, региональные, местные) | Сведения о руководителе | | | Характеристика взаимоотношений с государственными органами (оценка по  5-балльной шкале) |
| Ф. И. О. | место основной работы | должность |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |

**4.2. Сведения о спортивных организациях, объединениях охотников, рыболовов, туристов и т. д.**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Полное наименование общественного объединения  (в том числе ЕГРЮЛ, дата государственной регистрации) | Фактический адрес, телефон | Основная цель деятельности (согласно уставу) | Численность, чел. | Территориальная сфера деятельности (республиканские, региональные, местные) | Сведения о руководителе | | | Характеристика взаимоотношений с государственными органами (оценка по  5-балльной шкале) |
| Ф. И. О. | место основной работы | должность |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |

**4.3. Сведения о предпринимательских и творческих союзах, ассоциациях, саморегулируемых профессиональных организациях**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Полное наименование общественного объединения  (в том числе ЕГРЮЛ, дата государственной регистрации) | Фактический адрес, телефон | Основная цель деятельности (согласно уставу) | Численность, чел. | Территориальная сфера деятельности (республиканские, региональные, местные) | Сведения о руководителе | | | Характеристика взаимоотношений с государственными органами (оценка по  5-балльной шкале) |
| Ф. И. О. | место основной работы | должность |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |

**4.4. Сведения о квартальных, уличных комитетах и объединениях совладельцев многоквартирных домов**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Полное  наименование | Количество индивидуальных жилых домов / квартир, ед. | Сведения о руководителе | | | Охват населения, чел | Юридический адрес, телефон |
| Ф. И. О. | место основной  работы | должность |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| - | - | - | - | - | - | - | - |

5. СВЕДЕНИЯ, КАСАЮЩИЕСЯ СФЕРЫ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА И / ИЛИ ОКРУГА И ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБЪЕДИНЕНИЙ

**5.1 Сведения о должностных лицах администрации, курирующих вопросы внутренней политики**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование должности** | **Ф. И. О.** | **Дата**  **рождения** | **Дата**  **назначения** | **Контактные телефоны** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| Пресс-секретарь Главы Администрации муниципального округа  муниципальное образование Старобельский муниципальный округ Луганской Народной Республики | Будагьянц Николай Георгиевич | 08.12.1982 | 09.01.2024 | +7959-284-13-49 |
| Руководитель структурного подразделения | Заволодько Алексей Александрович | 01.09.1993 | 25.04.2023 | +7959-517-16-90 |

**5.2 Сведения о структурных подразделениях администрации, курирующих сферу взаимодействия с общественными объединениями**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование подразделения** | **Организационная структура подразделения** | **Численность, чел.** |
| 1 | 2 | 3 |
| Отдел по вопросам внутренней политики, информационной деятельности и связям с общественностью | Отдел | 3 |

6. СВЕДЕНИЯ О ЧЛЕНАХ

ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ ОТ ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА И / ИЛИ ОКРУГА

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Ф. И. О. | Дата  рождения | Место основной работы, должность | Начало срока полномочий в Общественной палате Луганской Народной Республики | Принадлежность к общественной организации | Контактный телефон |
| - | - | - | - | - | - |

**7. СОЦИАЛЬНАЯ ИНФРАСТРУКТУРА**

7.1. Обеспеченность учреждениями образования

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Учреждения образования | Количество учреждений, ед. | Количество работников, чел. | Количество учащихся / студентов / воспитанников, чел. |
| Всего учреждений образования,в том числе: | 42 | 1403 | 4319 |
| детские дошкольные учреждения | 14 | 367 | 733 |
| общеобразовательные школы | 24 | 1036 | 3586 |
| учреждения среднего профессионального образования, осуществляющие подготовку квалифицированных рабочих, служащих | 1 | 119 | 546 |
| учреждения среднего профессионального образования по подготовке специалистов среднего звена | 2 | - | - |
| высшие учебные заведения и их филиалы | 1 | 88 | 835 |

**Учреждения образования на территории, подведомственной администрации города и / или округа Луганской Народной Республики (детские сады, школы, институты и т. д.)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование учреждения | Юридический адрес | Ф. И. О. руководителя, контактные данные | Количество сотрудников | | | | | | Количество студентов /  учащихся / воспитанников, чел. |
| Всего, чел. | | Количество педагогических работников | | | |
| чел. | | ставка | |
| штат | факт | штат | факт | штат | факт |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская гимназия» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Володарского, дом 25 | Фоменко Екатерина Николаевна, +79595200596 | 75,61 | 62 | 49,11 | 36 | 49,11 | 45,  96 | 306 |
| 2 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская средняя школа № 2» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, площадь Гоголя, дом 3а | Филоненко Галина Васильевна, +79592231166 | 47,04 | 42 | 30,04 | 26 | 30,04 | 29,  04 | 209 |
| 3 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская специализированная средняя школа № 3» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Октябрьская, дом 23 | Иващенко Алена Юрьевна, +79595193353 | 79,88 | 63 | 53,88 | 42 | 53,88 | 52,38 | 333 |
| 4 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская средняя школа № 4» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, квартал Ватутина, дом 53а | Цыганкова Наталья Анатольевна  +79595218504 | 72,61 | 54 | 44,11 | 28 | 44,11 | 36,  78 | 344 |
| 5 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская основная школа № 1» | 292701, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Андрющенка, дом 116 | Носова Ольга Александровна, +79595188694 | 42,34 | 32 | 26,34 | 19 | 26,34 | 25,  56 | 105 |
| 6 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская начальная школа № 1» | 292701, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, квартал Ватутина, дом 63 | Мерчук Алина Юрьевна, +79595323506 | 48,28 | 41 | 24,28 | 20 | 24,28 | 23,  28 | 171 |
| 7 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская начальная школа № 2» | 292701, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, Трудовая, дом 27 | Чайка Тамара Михайловна, +79595163069 | 38,44 | 35 | 22,44 | 18 | 22,44 | 20,  16 | 117 |
| 8 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Лиманская средняя школа» | 292720, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Лиман, улица Песчаная, дом 1 | Удовика Ольга Григорьевна, +79595275715 | 63,17 | 60 | 33,67 | 31 | 33,67 | 32,  39 | 177 |
| 9 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Подгоровская средняя школа» | 292723, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Подгоровка, улица Чкалова, дом 82 | Вербицкая Валентина Васильевна, +79595191933 | 64,31 | 50 | 38,06 | 26 | 38,06 | 33,  51 | 226 |
| 10 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Половинкинская средняя школа» | 292760, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Половинкино, площадь Дружбы, дом 19 | Подгайко Артем Валерьевич, +79595193343 | 64,42 | 57 | 35,92 | 29 | 35,92 | 32,  01 | 221 |
| 11 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Калмыковская средняя школа» | 292711, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Калмыковка, улица Аграрная, дом 71А | Будяк Людмила Георгиевна, +79595245528 | 43,5 | 41 | 24 | 19 | 24 | 21,  84 | 71 |
| 12 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Верхнепокровскаяосновная школа» | 292713, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Верхняя Покровка, улица Молодежная, дом 12 | Решетняк Артем Александрович, +79592223754 | 37,53 | 37 | 21,03 | 18 | 21,03 | 20,  03 | 55 |
| 13 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Нижнепокровская основная школа» | 292714, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Нижнепокровка, улица Чернышова, дом 1 | Костырко Ольга Юрьевна, +79595193378 | 36,11 | 30 | 20,61 | 14 | 20,61 | 18,  42 | 42 |
| 14 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Курячевская основная школа» | 292724, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Курячевка, улица Октябрьская, дом 91 | Калашник Людмила Николаевна, +79595174008 | 38,31 | 30 | 20,81 | 15 | 20,81 | 19,  31 | 50 |
| 15 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Проезжанская основная школа» | 292722, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Проезжее, улица Школьная, дом 25 | Шелегеда Вера Федоровна, +79595199427 | 30,56 | 27 | 16,81 | 14 | 16,81 | 16,  64 | 61 |
| 16 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Светловскаяначальная школа» | 292710, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Светлое, улица Школьная, дом 5 | Догода Надежда Петровна, +79595173567 | 11,14 | 9 | 4,14 | 4 | 4,  14 | 4,14 | 7 |
| 17 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Чмыровская средняя школа» | 292722, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Чмыровка, улица Запорожская, дом 15А | Тонконогова Антонина Андреевна, +79595193669 | 68,56 | 59 | 42,06 | 36 | 42,06 | 37,  04 | 293 |
| 18 | Шпотинский филиал Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Чмыровская средняя школа» | 292742, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Шпотино, улица Центральная, дом 103 | Шелега Лилия Анатольевна, +79595292478 | 10,94 | 10 | 2,44 | 2 | 2,  44 | 2,44 | 5 |
| 19 | Вишневский филиал Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Чмыровская средняя школа» | 292742, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Вишневое, улица Новостроительная, дом 11 | Сыровая Наталья Ивановна, +79595229698 | 21,56 | 16 | 10,56 | 9 | 10,56 | 10,  56 | 24 |
| 20 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Бутовская средняя школа» | 292762, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Бутово, улица Школьная, дом 1 | Витовская Ирина Авазовна, +79595305863 | 55 | 44 | 32,5 | 23 | 32,5 | 32 | 205 |
| 21 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Веселовская средняя школа» | 292733, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Веселое, переулок Школьный, дом 1А | Ткаленко Юлия Пантелеевна, +79595247791 | 53,42 | 41 | 28,42 | 19 | 28,42 | 25,  52 | 78 |
| 21 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Садковская основная школа» | 292732, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Садки, улица Мира, дом 39А | Данич Яна Ивановна, +79595389723 | 29,23 | 25 | 15,23 | 10 | 15,23 | 13,  95 | 36 |
| 22 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Шульгинская средняя школа» | 292764, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Шульгинка, улица Садовая, дом 10А | Солодуха Елена Алексеевна, +79595231335 | 52,61 | 43 | 28,61 | 19 | 28,61 | 24,  11 | 128 |
| 23 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Орловская основная школа» | 292755, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Орловка, улица Новостроительная, дом 14 | Сенецкая Наталия Петровна, +79595269521 | 32,73 | 31 | 16,73 | 14 | 16,73 | 15,  95 | 37 |
| 24 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Байдовская основная школа» | 292763, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Байдовка, улица Красная, дом 1 | Барабаш Екатерина Кузьминична, +79595356129 | 39,48 | 35 | 18,98 | 14 | 18,98 | 18,  98 | 49 |
| 25 | Государственное общеобразовательное учреждение Луганской Народной Республики «Хворостяновская основная школа» | 292753, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Хворостяновка, улица Мира, дом 17 | Белоконь Татьяна Ивановна, +79595258449 | 34,78 | 32 | 18,78 | 16 | 18,78 | 18 | 60 |
| 26 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский ясли-сад №2 «Орленок» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица ІІІ Интернационала, дом 8 | Козачек Ирина Алексеевна, +79595251112 | 29,95 | 28 | 9,7 | 8 | 9,7 | 8,7 | 54 |
| 27 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский ясли-сад №3 «Колокольчик» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Пролетарская, дом 41 А | Ракова Анна Юрьевна, +79595235979 | 30,48 | 29 | 10,45 | 7 | 10,45 | 7,45 | 56 |
| 28 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский ясли-сад №4 «Теремок» | 292704, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Суворова, дом 4 | Дзюбак Светлана Леонидовна, +79595267208 | 37,98 | 32 | 13,75 | 10 | 13,75 | 10,  75 | 37 |
| 29 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский ясли-сад №5 «Незабудка» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Пролетарская, дом 1 А | Гороховатская Виктория Владимировна, +79595206856 | 40,76 | 39 | 15,6 | 16 | 15,60 | 15,6 | 101 |
| 30 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский ясли-сад №7 «Аленка» | 292704, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, квартал Ватутина, дом 63 | Межирицкая Оксана Александровна, +79595410555 | 20,58 | 18 | 6,9 | 6 | 6,9 | 5,25 | 51 |
| 31 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский ясли-сад №8 «Ручеек» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Старотаганрогская, дом 107 А | Кризская Светлана Алексеевна, +79595333283 | 28,82 | 27 | 8,95 | 7 | 8,  95 | 7,95 | 65 |
| 32 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский ясли-сад комбинированного типа №11 «Солнечный» | 292704, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, квартал Ватутина, дом 7 | Гергисевич Оксана Сергеевна, +79595249007 | 47 | 37 | 19,9 | 16 | 19,9 | 19,9 | 96 |
| 33 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Лиманский ясли-сад «Ромашка» | 292720, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Лиман, улица Пинзыка, дом 1 Б | Заяц Елена Михайловна,  +79595309561 | 19,4 | 18 | 4,85 | 5 | 4,  85 | 4,85 | 30 |
| 34 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Подгоровский ясли-сад «Ласточка» | 292723, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Подгоровка, улица Чкалова, дом 66 А | Чернягова Анастасия Дмитриевна,  +79595191996 | 25,7 | 23 | 9,7 | 7 | 9,7 | 9,7 | 57 |
| 35 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Половинкинский ясли-сад «Малыш» | 292760, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Половинкино, улица Центральная, дом 20 | Григоренко Ольга Сергеевна, +79595303228 | 24,28 | 22 | 8,95 | 7 | 8,  95 | 7,95 | 49 |
| 36 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Проезжанский ясли-сад «Колосок» | 292722, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Проезжее, улица Школьная, дом 23 | Войтенко Елена Викторовна, +79595281395 | 11,95 | 13 | 2,8 | 3 | 2,8 | 2,8 | 13 |
| 37 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Чмыровский ясли-сад «Тополек» | 292740, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Чмыровка, улица Запорожская, дом 13 | Голуб Юлия Николаевна, +79595411859 | 29,20 | 27 | 9,45 | 8 | 9,  45 | 9,45 | 46 |
| 38 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Бутовский ясли-сад «Колосок» | 292762, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Бутово, улица Чернышевского, дом 10 А | Вершинина Людмила Александровна,  +79592345345 | 14,4 | 13 | 5,1 | 4 | 5,1 | 4 | 33 |
| 39 | Государственное дошкольное образовательное учреждение Луганской Народной Республики «Веселовский ясли-сад «Золотой петушок» | 292733, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Веселое, улица Мира, 62 А | Таранская Юлия Анатольевна, +79595243452 | 11,95 | 9 | 3,05 | 3 | 3,  05 | 3,05 | 15 |
| 40 | Государственное учреждение дополнительного образования Луганской Народной Республики «Старобельский Дом творчества детей и юношевства» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Чернишевского , дом 26 | Бурьян Татьяна Викторовна, +79595191821 | 34,39 | 32 | 21,89 | 19 | 21,89 | 16,  39 | 781 |
| 41 | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский межшкольный ресурсный центр» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Гаршина, дом 27 | Тарабановский Александр Стефанович,  +79595193734 | 30,1 | 24 | 10,6 | 7 | 10,6 | 8,66 | 268 |
| 42 | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Центр по обслуживанию образовательных организаций, подведомственных Администрации Старобельского района» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Чернишевского, дом 23А | Голуб Марина Николаевна, +79595246440 | 94 | 80 | 10 | 9 | 10 | 9 |  |
| 43 | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Детско-юношеский клуб «Орленок» | 292701, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, квартал Ватутина, дом 9А | Бондаренко Александр Владимирович, +79595257398 | 15,5 | 16 | 9 | 10 | 9 | 9 | 368 |
| ВСЕГО | |  |  | 1738 | 1493 | 860,2 | 673 | 860,2 | 790,45 | 5530 |
| в том числе: | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**7.2. Обеспеченность объектами социально-культурного назначения**

|  |  |
| --- | --- |
| Общее количество объектов социально-культурного назначения, ед. | 73 |
| Количество дворцов и домов культуры, ед | 24 |
| Количество библиотек и их филиалов, ед. | 26 |
| Количество музеев, ед | 1 |
| Количество религиозных культовых сооружений (по видам: храмы, мечети и т.д.) ед. | 21 |
| Другие объекты, ед. (парки) | 1 |

**Памятники архитектуры Старобельского муниципального округа**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование объекта, краткие характеристики** | **Статус объекта** | **Возможность доступа** | **Населенный пункт, адрес (если есть)** |
| 1 | Жилой дом, 1940 г | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  пл. Базарная, д. 14 |
| 2 | Николаевская церковь,  1852 г | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Урицкого, д. 11 |
| 3 | Административное здание, 1908-1913 гг | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск, ул. Руднева, д. 6 |
| 4 | Духовная семинария, 18 в- 1914 | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск, ул. Руднева, д. 23 |
| 5 | Торговий дом, н 20 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск, ул. Руднева и ул. Коммунаров |
| 6 | Учительский институт (главный учебный корпус) , 19 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск, пл .Гоголя, д. 1 |
| 7 | Особняк, 19 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск, ул. Октябрьская, д. 53 |
| 8 | Особняк, 19 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск ул . Октябрьская, д. 55 |
| 9 | Женский монастырь, 1908 г | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск  ул. Кирова, д. 43 |
| 10 | Административное здание, 1908 г | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Коммунаров, д. 38 |
| 11 | Административное здание, 19 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Кирова, д. 15 |
| 12 | Жилой дом, н 19 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Коммунаров, д. 52 |
| 13 | Особняк , к 19-н 20 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск  пл. Гоголя, 1-угол  ул. Коммунаров |
| 14 | Жилой дом, к 19- н 20 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Ленина, д. 59 |
| 15 | Жилой дом, к 1999 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Ленина, д. 66 |
| 16 | Торговые ряды, к 19- н 20 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Коммунаров, д. 19 |
| 17 | Особняк, к 19 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Фрунзе, д. 16 |
| 18 | Комплекс пожарного депо, к 19- н 20 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул Коммунаров, д. 17 |
| 19 | Жилой дом, к 19- н 20 ст | Памятники архитектуры | Доступен | г. Старобельск,  ул. Шевченка, д. 19 |
| 20 | Крестовоздвиженская церковь, 1859 г | Памятники архитектуры | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Байдовка |
| 21 | Вознесенская церковь, 1914 г | Памятники архитектуры | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Новоборовое,  ул. Ленина |
| 22 | Тихоновская церковь,1898 г | Памятники архитектуры | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Титаровка |

**Памятники истории Старобельского района**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование**  **объекта, краткие характеристики** | **Статус объекта** | **Возможность доступа** | **Населенный пункт, адрес (если есть)** |
| 1 | Мемориальный комплекс в  честь событий гражданской  и Второй мировой воин  1.Братская могила борцов революции  2.Братская могила советских воинов | Памятник истории | Доступен | г. Старобельск,  ул. Пролетарская,  д. 1 а0  парк культуры и отдыха |
| 2 | Братская могила  Советских воинов и  железнодорожников | Памятник истории | Доступен | г. Старобельск,  перрон железнодорожного  вокзала |
| 3 | Дом нач.ХХ ст., где  Учился Андрюшок М. В.- Герой Советского Союза | Памятник истории | Доступен | г. Старобельск,  ул. Гоголя, СШ  № 2 |
| 4 | Памятник  Гаршину В. М – русскому писателю | Памятник истории | Доступен | г. Старобельск  ул. Чернышевского,  у кинотеатра  “Дружба” |
| 5 | Памятник 1 Старобельскому революционному полку | Памятник истории | Доступен | г. Старобельск,  ул. Пролетарская,  д. 1 а,  парк культуры и отдыха |
| 6 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Байдовка,  возле школы |
| 7 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Бутово,  ул. Чернишевского,  центр |
| 8 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Верхняя Покровка,  ул. Ленина |
| 9 | Братская могила  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Верхня Покровка,  возле клуба |
| 10 | Братская могила  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Веселое,  совет, возле школы |
| 11 | Братская могила  активистов за установление  советской власти и советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Камянка,  возле клуба |
| 12 | Братская могила  красноармейца и  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Караяшник,  возле клуба |
| 13 | Братская могила  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Курячевка,  возле школы |
| 14 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Лиман,  возле клуба |
| 15 | Братская могила  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Лозововка,  ул. Советская,  возле клуба |
| 16 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Малохатка,  ул. Артема,  возле клуба |
| 17 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Нижняя Покровка  возле клуба |
| 18 | Братская могила  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Новоборовое,  кладбище |
| 19 | Памятник воинам –  односельчанам | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Новоборовое,  возле клуба |
| 20 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Омельково,  возле церкви |
| 21 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Подгоровка,  ул. Чкалова |
| 22 | Братская могила  советских воинов и  односельчан | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Половинкино,  центр |
| 23 | Могила Быковского Е. В.,  летчика, Героя  Советского Союза | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Половинкино,  центр |
| 24 | Памятник воинам-  односельчанам | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Половинкино,  возле клуба |
| 25 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Проезжее,  парк Победы |
| 26 | Братская могила  советских воинов  и военнопленных | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Садки,  центр |
| 27 | Братская могила  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Тецкое,  ул. Ленина, возле  клуба |
| 28 | Братская могила  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Чмировка,  ул. Школьная,  возле школы |
| 29 | Братская могила  жертв фашизма | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Чмыровка,  ул. школьная, возле  школы |
| 30 | Братская могила  жертв фашизма | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Чмыровка,  окраина села |
| 31 | Братская могила  советских воинов | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Чмыровка,  кладбище |
| 32 | Памятник воинам -  односельчанам | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Чмыровка,  возле Дома культуры |
| 33 | Военное кладбище польских военнопленных | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Чмыровка,  Сосновый бор |
| 34 | Памятный знак в  честь военных соединений,  которые принимали участие в освобождении Старобельщины | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Чмыровка,  Сосновый бор |
| 35 | Братская могила  советских воинов и памятный  знак в честь воинов-  односельчан, которые погибли в  годы Второй мировой войны | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Шульгинка,  возле клуба |
| 36 | Памятник советским воинам-односельчанам. | Памятник истории | Доступен | Старобельский муниципальный округ,  с. Титаровка,  возле клуба |

**Учреждения культуры на территории Старобельского муниципального округа**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование учреждения** | **Юридический адрес** | **Ф.И.О. руководителя, контактные данные** | **Коли-чество сотру-дников, чел.** | **Мощность объекта (количество мест), ед.** | |
| 1 | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Коммунаров,  дом 33 | Светличный Сергей Валерьевич  +79595176101 | 30 | 501 | |
| 2 | Филиал «Парк культуры и отдыха г. Старобельска» Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Пролетарская,  дом 1 а | Башкирцев Владимир Николаевич  +79595206205 | 19 | - | |
| 3 | Филиал «Половинкинский сельский дом культуры Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292760, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Половинкино, улица Ленина, дом 22 | Журомская Виктория Владимировна  +79595223679 | 2 | 300 | |
| 4 | Филиал «Шульгинский сельский дом культуры» Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292764, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Шульгинка, улица Ленина, дом 12-н | Толок Владислав Витальевич  +79595356498 | 5 | 300 | |
| 5 | Филиал «Новоборовской сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292712, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Новоборовое, улица Ленина, дом 91 | Чванова Лилия Николаева  +79595279191 | 2 | 300 | |
| 6 | Филиал «Подгоровский сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292723, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Подгоровка, улица Чкалова, дом 126-б/1 | Черныченко Юрий Алексеевич  +79595193664 | 3 | 320 | |
| 7 | Филиал «Титаровский сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292750, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Титаровка, улица Ленина, дом 7а | Кириллова Валентина Александровна  +79595180387 | 3 | 165 | |
| 8 | Филиал «Проезжанский сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292722, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Проезжее, улица Ленина, дом 46 а | Слухай Валентин Владимирович +79595350814 | 3 | 325 | |
| 9 | Филиал «Верхнепокровский сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292713, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Верхняя Покровка, улица Молодежная, дом 11 | Решетняк Татьяна Владимировна  +79592223742 | 3 | 144 | |
| 10 | Филиал «Малохатский сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292755, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Малохатка, улица Мира, дом 17 | Калашник Лариса Николаевна  +79595306885 | 3 | 286 | |
| 11 | Филиал «Хворостяновский сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292752, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Хворостяновка, улица Мира, дом 11 | Савченко Алена Станиславовна  +79595333226 | 2 | - | |
| 12 | Филиал «Чмыровский сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292740, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Чмыровка, улица Запорожская, дом 1 | Хворостян Ольга Андреевна  +79595246317 | 3 | 270 | |
| 13 | Филиал «Вишнёвский сельский дом культуры»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292742, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Вишнёвое, улица Центральная, дом 9 | Рыбкина Наталья Ивановна  +79595229023 | 3 | 250 | |
| 14 | Филиал «Байдовский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292763, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Байдовка, улица Красная, дом 1в | Пшеничная Наталья Александровна  +79595254751 | 3 | 300 | |
| 15 | Филиал «Каменский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292754, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Каменка, улица Калинина, дом 1а | Власенко Виктория Александровна  +79595245516 | 2 | 100 | |
| 16 | Филиал «Калмыковский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292711, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Калмыковка, улица Аграрная, дом 25 | Богословская Евгения Борисовна  +79595375671 | 2 | 100 | |
| 17 | Филиал «Курячевский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292724, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Курячевка, улица Октябрьская, дом 102-а | Шинкарёва Александра Михайловна  +79595312112 | 2 | 30 | |
| 18 | Филиал «Лозововский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292753, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Лозововка, улица Мира, дом 94 | Набока Светлана Ивановна  +79595410459 | 3 | 70 | |
| 19 | Филиал «Лиманский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292718, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Лиман, улица Школьная, дом 1 | Проказа Любовь Васильевна  +79595231932 | 5 | 140 | |
| 20 | Филиал «Нижнепокровский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292714, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Нижняя Покровка, улица Садовая, дом 6 | Бондарь Ирина Александровна  +79595334723 | 2 | 20 | |
| 21 | Филиал «Садковский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292732, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Садки, улица Мира | Беркиханова Ольга Ивановна  +79595249040 | 3 | 135 | |
| 22 | Филиал «Шпотинский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292744, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Шпотино, улица Центральная, дом 102 | Череватая Наталья Ивановна  +79595352254 | 3 | 200 | |
| 23 | Филиал «Веселовский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292733, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Веселое, улица Мира, дом 23 | Веденко Светлана Александровна  +79595297069 | 1 | 150 | |
| 24 | Филиал «Светловский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292710, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Светлое, улица Школьная, дом 4 | Носова Валентина Викторовна  +79595241383 | 3 | 100 | |
| 25 | Филиал «Бутовский сельский клуб»  Государственного учреждения Луганской Народной Республики «Старобельский муниципальный округный дом культуры им. Тараса Григорьевича Шевченко». | 292762, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Бутово, улица Чернышевского, дом 11г | Цыганок Лидия Тимофеевна  +79595184739 | 5 | 156 | |
| **Библиотеки Старобельского муниципального округа** | | | | | | |
| **№** | **Наименование учреждения** | **Юридический адрес** | **Ф.И.О. руководителя, контактные данные** | **Коли-чество сотру-дни-ков, чел.** | **Мощность объекта (количество мест), ед.** | |
| 1 | Государственное учреждение Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека г. Старобельска» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Коммунаров,  дом 36 | Синельник Ирина Андреевна  +79595200770 | 19 | - |
| 2 | Библиотека-филиал № 1 «Районная библиотека для детей» Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Урицкого,  дом 6 | Шейко Анна Васильевна  +79595192106 | 4 | - |
| 3 | Библиотека-филиал № 2 «Детско-юношеская библиотека» Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Орджоникидзе, дом 1 | Кищак Виктория Николаевна  +79592243597 | 5 | - |
| 4 | Библиотека-филиал № 3 с. Байдовка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека г. Старобельска» | 292763, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Байдовка, улица Красная, дом 1в | Козар Марина Юрьевна  +79595260246 | 2 | - |
| 5 | Библиотека-филиал № 4 с. Бутово Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292760, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Бутово, переулок Школьный, дом 1 | Котова Наталья Петровна +79595297295 | 2 | - |
| 6 | Библиотека-филиал № 5 с. Веселое Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека г. Старобельска» | 292733, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Веселое, улица Ленина, дом 23 б | Токарчук Наталья Владимировна  +79595297066 | 1 | - |
| 7 | Библиотека-филиал № 6 с. Верхняя Покровка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292713, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Верхняя Покровка, улица Молодежная, дом 11 | Попова Светлана Николаевна  +79595193794 | 2 | - |
| 8 | Библиотека-филиал № 7 с. Вишневое Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292742, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Вишневое, улица Новостроительная, дом 10 | Работа Виктория Викторовна  +79595218026 | 1 | - |
| 9 | Библиотека-филиал № 8 с. Калмыковка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292711, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Калмыковка, улица Аграрная, дом 25 | Литвинчук Инна Алексеевна  +79595226456 | 2 | - |
| 10 | Библиотека-филиал № 9 с. Бондарево Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292731, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Бондарево, улица Ленина, дом 73 | Растрепа Лариса Васильевна  +79595174212 | 1 | - |
| 11 | Библиотека-филиал № 10 с. Курячевка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292724, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Курячевка, улица Октябрьская, дом 102а | Червяк Людмила Николаевна  +79592249439 | 1 | - |
| 12 | Библиотека-филиал № 11 с. Малохатка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292755, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Малохатка, улица Ленина, дом 17 | Тараненко Галина Ивановна  +79595269558 | 1 | - |
| 13 | Библиотека-филиал № 12 с. Лозововка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292753, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Лозововка, улица Советская, дом 94 | - | 1 | - |
| 14 | Библиотека-филиал № 13 с. Лиман Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292718, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Лиман, улица Школьная, дом 1 | Серокурова Ирина Владимировна  +79595186023 | 2 | - |
| 15 | Библиотека-филиал № 14 с. Нижняя Покровка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292714, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Нижняя Покровка, улица Садовая, дом 22 | Семенюк Ольга Владимировна  +79595235962 | 1 | - |
| 16 | Библиотека-филиал № 15 с. Новоборовое Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292712, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Новоборовое, улица Ленина, дом 84 | Дивенко Ольга Ивановна  +79595279190 | 1 | - |
| 17 | Библиотека-филиал № 16 с. Подгоровка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292723, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Подгоровка, улица Чкалова, дом 126 б | Чумак Инна Валерьевна  +79595334199 | 3 | - |
| 18 | Библиотека-филиал № 17 с. Половинкино Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292760, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Половинкино, улица Ленина, дом 2 | Остапченко Нина Николаевна  +79595207409 | 3 | - |
| 19 | Библиотека-филиал № 18 с. Садки Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека г. Старобельска» | 292732, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Садки, улица Ленина, дом 30а | Руденок Татьяна Ивановна  +79595242001 | 1 | - |
| 20 | Библиотека-филиал № 19 с. Светлое Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292710, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Светлое, улица Школьная, дом 2 | Криворучко Неля Викторовна  +79595322012 | 1 | - |
| 21 | Библиотека-филиал № 20 с. Титаровка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292750, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Титаровка, улица Мира, дом 7а | Пономарева Ольга Николаевна  +79595305949 | 2 | - |
| 22 | Библиотека-филиал № 21  с. Хворостяновка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292752, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Хворостяновка, улица Ленина, дом 13 | Никитенко Марина Ивановна  +79595394326 | 1 | - |
| 23 | Библиотека-филиал № 22 с. Чмыровка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292740, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Чмировка, улица Запорожская, дом 17 | Мишура Елена Юрьевна  +79595392929 | 3 | - |
| 24 | Библиотека-филиал № 23 с. Шпотино Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292744, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Шпотино, улица Ленина, дом 2 | Лишофа Любовь Владимировна  +79595239237 | 1 | - |
| 25 | Библиотека-филиал № 24 с. Шульгинка Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292764, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Шульгинка, улица Ленина, дом 11н | Носалева Лидия Григорьевна  +79595207568 | 3 | - |
| 26 | Библиотека-филиал № 25 с. Проезжее Государственного учреждения Луганской Народной Республики  «Центральная районная библиотека  г. Старобельска» | 292722, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Проезжее, улица Ленина, дом 43 | Касяненко Елена Анатольевна  +79595267242 | 1 | - |
| **Школы эстетического воспитания Старобельского муниципального округа** | | | | | | |
| **№** | **Наименование учреждения** | **Юридический адрес** | **Ф.И.О. руководителя, контактные данные** | **Коли-чество сотру-дни-ков, чел.** | **Мощность объекта (количество мест), ед.** | |
| 1 | Государственное учреждение дополнительного образования Луганской Народной Республики  «Старобельская детская школа искусств» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Пролетарская, дом 12 | Ткаченко Иван Борисович  +79595291064 | 32 | 1 | |
| 2 | Государственное учреждение дополнительного образования Луганской Народной Республики  «Шульгинская детская школа искусств» | 292764, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Шульгинка, улица Ленина, дом 12н | Синюков Андрей Алексеевич  +79592234293 | 4 | 2 | |
| 3 | Государственное учреждение дополнительного образования Луганской Народной Республики  «Чмыровская детская школа искусств» | 292740, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, село Чмыровка, улица Запорожская, дом 1 | Липовая Юлия Николаевна  +79595256700 | 6 | 3 | |
| **Музеи Старобельского муниципального округа** | | | | | | |
| 1 | Государственное учреждение Луганской Народной Республики  «Районный краеведческий музей» является филиалом ГУК ЛНР «Луганский краеведческий музей» | 292703, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город Старобельск, улица Октябрьская, дом 52 | Смолякова Светлана Васильевна |  | - | |

**Религиозные культовые сооружения (храмы, мечети, синагоги и т.д.) Старобельского муниципального округа**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование культового учреждения** | **Юридический адрес** | **Ф.И.О. руководителя, контактные данные** | **Наименования религиозной организации – балансодержателя данного сооружения (конфессия)** |
| 1 | Свято-Скорбященский женский монастырь | г. Старобельск,  ул. Кирова, д. 43 | Игуменья Екатерина (Беспалова) | Украинская православная церковь |
| 2 | Свято-Николаевский кафедральный собор | г. Старобельськ,  ул. Урицкого, д. 11 | Отец Пахомий (Мамедов Паша Анвер Оглы) | Украинская православная церковь |
| 3 | Крестовоздвиженский храм | Старобельский муниципальный округ, с. Байдовка,  ул. Луговая, д. 1-б | Денькович Виталий Степанович | Украинская православная церковь |
| 4 | Свято-Преображенский храм | Старобельский муниципальный округ, с.Половинкино,  ул. Ленина | Денькович Степан Степанович | Украинская православная церковь |
| 5 | Свято-Успенский храм | Старобельский муниципальный округ,  с. Лиман,  ул. Школьная | Поляк Николай Иванович | Украинская православная церковь |
| 6 | Свято-Николаевская церковь | Старобельский муниципальный округ, с. Степное, ул. Ленина |  | Украинская православная церковь |
| 7 | Приход Петра и Павла святых апостолов | Старобельский муниципальный округ,  с. Подгоровка,  ул. Войтенка, д. 3-а | Чемес Павел Григорьевич | Украинская православная церковь |
| 8 | Свято-Константино-  Еленовский храм | Старобельский муниципальный округ,  с. Караяшник,  ул. Ленина | Информации нет | Украинская православная церковь |
| 9 | Рождества Ионо- Предтеченский храм | г. Старобельск,  пл. Товарная | Величко Александр Викторович | Украинская православная церковь |
| 10 | Свято-Тихоновский храм | Старобельский муниципальный округ,  с. Титаровка | Отец Пахомий (Мамедов Паша Анвер Оглы | Украинская православная церковь |
| 11 | Церковь полного Евангелия Посольства Благословенного Царства Божьего для всех народов | г. Старобельск,  ул. Лангемака, д. 78 | Любченко Сергей Иванович, пастор | Харизматическая |
| 12 | Свято- Вознесенский храм | Старобельский муниципальный округ,  с. Новоборовое | Отец Пахомий (Мамедов Паша Анвер Оглы) | Украинская православная церковь |
| 13 | Свято-Покровский храм | Старобельский муниципальный округ, с. Верхняя Покровка | Отец Пахомий (Мамедов Паша Анвер Оглы) | Украинская православная церковь |
| 14 | Свято –Троицкий храм | Старобельский муниципальный округ, с. Шульгинка,  ул. Ленина, д. 16 | Отец Пахомий (Мамедов Паша Анвер Оглы) | Украинская православная церковь |
| 15 | Свято-Успенский приход Украинской Православной церкви | Старобельский муниципальный округ, с. Нижняя Покровка,  ул. Ленина, д. 20 | Информации нет | Украинская православная церковь |
| 16 | Свято- Вознесенский храм | Старобельский муниципальный округ, с. Лозововка,  ул. Центральна | Информации нет | Украинская православная церковь |
| 17 | Святого Иоанна Богослова храм | Старобельский муниципальный округ, с. Омельково | Информации нет | Украинская православная церковь |
| 18 | Вмц Веры, Надежды, Любови и матери их Софии | Старобельский муниципальный округ, с. Песчаное,  ул. Ленина, д. 55 | Информации нет | Украинская православная церковь |
| 19 | Церковь евангелистов христиан-баптистов „Благодать” | г. Старобельск, ул. Горького, д. 94 | Шевага Владимир Михайлович | Харизматическая |
| 20 | Церковь Христиан Адвентистов Седьмого Дня „Надежда” | г. Старобельск  ул. Коммунаров,  д. 39 | Косенко Виктор Яковлевич | Христианско-протестантская |
| 21 | Приход Казанской Иконы Божьей Матери Украинской православной церкви | Старобельский муниципальный округ,  с. Веселое,  ул. Ленина, д. 22 | Отец Пахомий (Мамедов Паша Анвер Оглы) | Украинская православная церковь |

**7.3. Обеспеченность объектами физической культуры и спорта Старобельского муниципального округа**

|  |  |
| --- | --- |
| Общее количество объектов физической культуры и спорта, ед | 2 |
| Количество стадионов, спортивных комплексов, ед | 1 |
| Количество спортивных залов, ед | 1 |
| Количество бассейнов, ед | 0 |
| Другие объекты, ед | 0 |

**Учреждения физической культуры и спорта на территории Старобельского муниципального округа**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование**  **учреждения** | **Юридический адрес** | **Ф.И.О. руководителя, контактные данные** | | **Количество сотрудников чел.** | **Мощность объекта**  **(количество мест)** | |
| 1. | Государственное учреждение Луганской Народной Республики «Старобельская детско-юношеская спортивная школа» | 292700, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город  Старобельск, улица Коммунаров 86а, | | Ковалев  Сергей Семенович  +7959-191-9-11 | 19 | | - |
| 2. | Государственное учреждение Луганской Народной Республики  «Старобельский физкультурно- спортивный комплекс стадиона «Колос» | 292700, Луганская Народная Республика, Старобельский муниципальный округ, город  Старобельск, улица  Урицкого 1 | | Тука Ларион Владимирович  +7959-523-81-76 | 13 | | 700 |

**8. УЧАСТИЕ ТЕРРИТОРИИ В ПОБРАТИМСКИХ ОТНОШЕНИЯХ, ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ С МЕЖДУНАРОДНЫМИ И ИНОСТРАННЫМИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ**

**8.1. Участие в побратимских отношениях**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№п/п** | **Наименование населенного пункта (муниципального образования)** | **Основание для сотрудничества** | **Основные направления сотрудничества** | **Совместные проекты** | |
| **реализуемые** | **планируемые к реализации** |
| 1 | Карачаево-Черкесская Республика | Соглашение о сотрудничестве между Правительством Севастополя и Администрацией Старобельского района Луганской Народной Республики | Торгово-экономическое сотрудничество и сотрудничество в сфере промышленного производства, реализация совместных инвестиционных и инновационных проектов.  Сотрудничество в сфере науки и образования, реализация совместных научно-исследовательских и образовательных проектов. | Реконструкции объектов водоснабжения в с. Веселое.  Ремонт детского сада «Тополек» и спортивного зала в селе Чмыровка.  ГУ ЛНР "Многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг готов уже! | «Благоустройство территории парка культуры и отдыха г. Старобельска ГУ ЛНР Старобельского муниципального округаДК им. Т.Г. Шевченко» в рамках проекта создания комфортной городской среды Национального проекта «Жилье и городская среда» |

**8.2. Взаимодействие с международными иностранными организациями**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№п/п** | **Наименование организации** | **Основание для сотрудничества** | **Основные направления сотрудничества** | **Совместные проекты** | |
| **реализуемые** | **планируемые к реализации** |
| - | - | - | - | - | - |

**9. ПЕРЕЧЕНЬ НАИБОЛЕЕ ОСТРЫХ ПРОБЛЕМ И ВОЗМОЖНЫЕ ПУТИ ИХ РЕШЕНИЯ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование проблемы** | **Возможные пути решения** |
| 1 | Строительство многоквартирного жилого дома на кв. Ватутина | Подписано соглашение с Карачаево-Черкесской Республикой |
| 2 | Затопление территории г. Старобельск в связи с высоким уровнем грунтовых вод | Реконструкция существующих водоотводящих каналов (ручьи Соленый, Казачек, Ерик) |
| 3 | Отсутствие сельских маршрутов пассажирских перевозок | Утверждена маршрутная сеть из 11 маршрутов. Запущены 2 городских маршрута. Ожидается поставка пассажирского автобусного транспорта. |
| 3 | Отсутствие сельских маршрутов пассажирских перевозок | Субсидирование местных бюджетов на перевозки по сельским автобусным маршрутам |
| 4 | Высокий процент изношенности водопроводно-канализационных сетей г. Старобельска. | Изготовление проектной документации по реконструкции объектов водопроводно-канализационной сети |
| 5 | Отсутствуют законодательно обоснованные рычаги влияния на сдерживание цен на товары | Урегулирование законодательной базы |
| 6 | Невозможность открытия новых торговых объектов, поскольку оформление земельного участка под объектом торговли невозможно | Урегулирование законодательной базы |